

tablecido, de acuerdo con las de Palma y Barcelona, el envío y recepción de correspondencia comercial, habiendo despachado en el vapor de esta mañana dos sacas. Mañana se espera que llegará correspondencia en el vapor «Mahón», la que será repartida.

En las Oficinas de la Delegación del Gobierno se han recibido peticiones para ingreso en el Cuerpo de Correos de nueva formación.

Una comisión de la Unión Comercial e Industrial cumpliendo el acuerdo de la Junta General celebrada el día anterior, visitó ayer al señor Delegado del Gobierno para rogarle telegrafara al Poder público ofreciendo el concurso de dicha entidad para cuanto fuera preciso con el fin de normalizar el servicio de Correos y pidiendo que se restablezca cuanto antes el envío de paquetes postales, cuya paralización causa enormes perjuicios.

El señor Delegado recibió la comisión atentamente, ofreciendo telegrafiar en este sentido y agradeciendo la cooperación que se le ofrecía.

Las fiestas de la Virgen de Gracia

Conforme decidimos en nuestra edición de ayer, ha sido aprobado el programa de festejos para la Virgen de Gracia, festejos que durarán cuatro días: del jueves día 7 al domingo día 10.

Los números principales del programa son: la tradicional *culcada*; disparo de un castillo de fuegos artificiales; el jueves apertura de actos a favor de la Beneficencia Municipal que continuarán los días sucesivos; regatas en el puerto; carreras de caballerías; partido de balompié; visita a los Establecimientos Municipales de Beneficencia; socorros extraordinarios a los pobres que amparan los mismos y a los de la Beneficencia Domiciliaria; conciertos públicos y como final de fiesta, una traca gigante en el paseo de Isabel II.

Del servicio público

Hemos tenido ocasión de hablar con la empresa de automóviles «Mahón-Villa Carlos» que nos ha manifestado que atendiendo la observación publicada en nuestro número del lunes, en lo sucesivo los coches llevarán en el interior un cartelón indicando el precio del billete en cada línea.

Respecto a la queja que recogimos, dice la empresa que el cobrar dos precios distintos a un pasajero fué error del conductor, puesto que el precio establecido era de 0'40 por persona y si cobró alguno a 0'30 fué en perjuicio del equivocado. En la otra queja referente al cobro de un pasaje a la carretera de San Luis, nos ha manifestado que no estando establecido el servicio, no se ha determinado tarifa y los viajes que realizó el pasado domingo fueron convenientes y excepcionales. Nos dice la empresa que probablemente el viernes se inaugurará el servicio «Mahón-San Luis» y que en todas las líneas ha de procurar satisfacer al público.

Aviso importante

Organizada por las Cámaras de Comercio de Barcelona, Palma y Menorca, la admisión de la correspondencia ordinaria comercial, se cursará por todas ellas la que les fuere entregada a este objeto.

En la Secretaría de la de esta ciudad, se admitirá diariamente desde las tres de la tarde a las ocho de la noche y en los días de salida de vapor hasta una hora antes de que lo efectúe.

No obstante, en caso preciso está dispuesta aquella Secretaría a trabajar todas las horas que sean necesarias para que el comercio y la industria menorquina sufran el menor quebranto.

Una detención

En la tarde del martes y en virtud de denuncia de una mujer, vecina de Ciudadela, el Cabo de la Guardia Civil de este puesto detuvo a una vendedora ambulante llamada Josefa García, la cual había vendido, con engaño, unas joyas que resultaron ser falsas. Fué puesta a disposición del Juzgado ingresando en la Cárcel de este Partido. La indicada vendedora fué detenida en el momento de embarcarse para Barcelona en el vapor correo «Mahón».

En la Liga Marítima

Esta tarde se celebrará la reunión de moda semanal, lo que contribuirá a que aquellas terrazas se vean animadísimas.

Los profesores de piano y violín señores T. Pons y Panedas interpretarán el siguiente programa:

- Pasodoble «Unfer dem Dopfer Adler», Wagner.
- Fantasia «Menfis» de la «Aida», T. Pons.
- «Canzonetta op. 63», Drela.
- «Chant d'concours de Walther», Wagner.
- Vals lento «Idilie», Laguna.
- One-Step «Nightingale», Virdma.
- Fox-trot «Way-Wais», Keppler.
- Marcha de «Molinos de viento», Luna.

Concierto por la Banda Municipal

El programa para el concierto que esta noche dará en el paseo de Isabel II la Banda Municipal dirigida por el Sr. Mir, es el siguiente: Pasodoble «Cruzeiro do Sul», Albistur.

- Danza «Clorinda», Cotó.
- Fantasia de «Rigoletto», Verdi.
- Cuarteto y dúo de «Bohemios», Vives.
- Pasodoble «El anillo de hierro», Marqués.

Agua del Carmen

La verdadera AGUA DEL CARMEN de los Carmelitas Descalzos de Tarragona, no tiene rival contra las indigestiones, cólicos y dolores de estómago: depósito don Diego Botella, Plaza de la Pescadería, 28, Mahón.

Telegramas detenidos

Se hallan detenidos en la Central de Telégrafos de Palma, por no encontrar sus destinatarios, los siguientes telegramas:

De Mahón, Catalina Cayenas, calle Sala número 3; de Mahón, Francisco Sastre, calle del Angel, número 134 y de Ciudadela, Frau y Galmés.

Otra detención

Por los vigilantes nocturnos ha sido conducido al cuarto de detenidos un sujeto que entreteniase en la madrugada de hoy vagando por estas calles y molestando a vecinos y transeúntes.

Las fuerzas navales

La «Gaceta» publicó lo siguiente: Estaciones torpedistas. — Mahón Fornells, dos meses en tercera situación y diez meses en segunda situación.

Exportación

En el vapor «Balear» han sido embarcadas esta mañana 3 jaulas con aves para el mercado de Barcelona.

NOTICIAS MARÍTIMAS

Salidas

Ha salido para Palma el pailebot «Menorca» y también se ha hecho a la mar el laúd «San José».

A las ocho de esta mañana ha zarpado con rumbo a Alcudia y la Ciudad Condal el vapor correo «Balear» al mando de su capitán don Antonio Dezcallar.

Entradas

Mañana debe llegar directamente de Barcelona, el vapor correo «Mahón».

MILITARES

Servicio de la Plaza de Mahón para el día 24 de Agosto 1922

- Parada: Regimiento de Infantería Mahón número 63.
- Jefe de día: Comandante de Artillería don Florencio Aguinaga.
- Imaginería: Sr. Coronel de Infantería don Juan Rufilanchas.
- Hospital y provisiones: 3.º Capitán de Infantería.
- Vigilancia: 7.º Oficial de Infantería.
- Servicio de Vigilancia en Villa Carlos.
- 1.º oficial de Infantería.
- Imaginería: 2.º oficial de Infantería.

SANTORAL

Santo de hoy. — Santos Bartolomé apóstol y Patricio y Santa Aurea virgen.

Santo de mañana. — San Luis, Rey de Francia y Santa Patricia virgen.

Autos Mahón San Luis

Mañana dará comienzo el servicio de viajeros entre Mahón y San Luis y viceversa.

La primera de San Luis será a las 6 y media de la mañana y la última a las 7 y media de la noche. Para los días festivos u otros que requieran más servicio, se prolongará para atender al público.

La primera salida de Mahón será a las 7 de la mañana y la última a las 8 de la noche. Para los días festivos, lo mismo que decimos respecto a San Luis.

Las salidas tanto de un sitio como otro se harán por intervalos de una hora, siempre que no esté el auto completo; de estarlo, saldrá seguidamente.

Para comodidad del público, se harán tres paradas durante el trayecto, la primera frente la casa «Villa Antonia», la segunda en el primer grupo de casas construídas para obreros y la última en el segundo grupo de las referidas casas.

El precio será el mismo que rige actualmente para los coches o sea a 0'30 pesetas trayecto.

Para los señores pasajeros que residen en las casas situadas en la carretera, el precio será el de 25 céntimos trayecto.

Puntos de parada:

En Mahón al lado «El Consey». En San Luis, frente la casa número 4 de la calle de San Luis.

SALÓN VICTORIA

Viernes 25 Agosto de 1922. — A las nueve y media Velada de Moda con Sexteto y Jaz-Band

Estreno de la primera jornada del extraordinario film en dos jornadas, de la casa «Fox», titulado

SI YO FUERA REY

magistralmente interpretada por el gran trágico americano William Farnum. Completarán el programa una cinta natural y la muy cómica en dos partes **EL GATO DE LA MALA SUERTE**.

Conferencias telegráficas

Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid

(Conferencia recibida con retraso).

Madrid 23 a las 2.

La repatriación de tropas

Se asegura que el representante de la Compañía Transmediterránea ha conferenciado con el jefe del Gobierno, el cual ha encargado a dicha entidad el transporte a África de los soldados del reemplazo de 1921.

El primer barco de dicha Compañía dedicado a este servicio saldrá el lunes del puerto de Barcelona, siguiendo a esta otras expediciones que partirán de los puertos de Gijón, Valencia, Málaga y Sevilla.

A la Transmediterránea no se le ha encomendado la misión de repatriar a los soldados que vuelvan.

Buques de guerra

El acorazado «Alfonso XIII» y el crucero «Cataluña» se han hecho a la mar para bombardear la costa de Sidi Dris.

Hangares terminados

La estación de hidroaviones próxima a Mar Chica ha terminado el primer grupo de hangares y talleres y los alojamientos de oficiales y tropa.

La labor política

Parece que se intensifica la labor política en África.

Se está estudiando la colocación de un nuevo faro de Punta Negri, en la costa occidental del cabo de Tres Forcas.

Bajas moras

Dicen de Melilla que confidencias recibidas del campo

PÉRDIDA

Desde Mahón hasta el kilómetro 3 de la carretera nueva de Fornells se ha perdido una maleta de piel negra conteniendo ropa blanca y otras frioleras.

Se gratificará a la persona que la entregue en esta imprenta. 1-3

CONSUMOS

Recaudado por concepto de consumos los días que se expresan a continuación, correspondientes al mes de agosto de 1922:

		Pesetas
Día 16.	—Primera tarifa	508'79
id. id.	—Segunda id.	99'63
Día 17.	—Primera id.	299'15
id. id.	—Segunda id.	58'54
Día 18.	—Primera id.	379'08
id. id.	—Segunda id.	71'82
Día 19.	—Primera id.	109'29
id. id.	—Segunda id.	120'86
Día 20.	—Primera id.	620'24
id. id.	—Segunda id.	265'12

VIGAS CEMENTO ARMADO

Lavaderos sistema catalán
Canales propias para riego
Depósitos para líquidos, cualquier capacidad
Mesetas artísticas y rústicas, propias para jardines
M. ADROVER, San Fernando, 76
10-10

acuerdo alguuo, si bien han dicho los reunidos que están todos identificados en la manera de apreciar este conflicto.

Un arbitraje

La prensa propone un arbitraje para ver de solucionar el conflicto pendiente.

Intervención del Juzgado

El Juzgado que entiende en la cuestión de la huelga de Correos prosigue su actuación, habiendo tomado declaración a distintos funcionarios.

Ha terminado el plazo

El ministro de la Gobernación señor Piniés ha manifestado a los periodistas que habiendo terminado el plazo concedido para la readmisión de los huelguistas, mañana se harán los nombramientos del personal masculino que ha solicitado su ingreso en el Cuerpo.

Ha dicho también el ministro de la Gobernación señor Piniés que en varias capitales de provincias se ha normalizado el servicio de Correos.

Rumores de detención

Se ha rumoreado esta noche que iban a ser detenidos los individuos que componen el Comité de Huelga de los funcionarios del Cuerpo de Correos.

Jefes que dimiten

Han presentado la dimisión de sus cargos tres Jefes del Cuerpo de Telégrafos, ignorándose de momento las causas que han obligado a esta determinación.

Prisioneros evadidos

Noticias de Melilla dan cuenta de que se han evadido de Aixdir varios prisioneros españoles, creyéndose que entre los evadidos del cautiverio figura el capitán Aguirre.

La entrega de los prisioneros

Dícese que el jefe de los rebeldes Abd-el-Krim ha hecho proposiciones para la entrega de los prisioneros que tiene en su poder mediante la entrega de cuatro millones y previas algunas otras condiciones que de momento son desconocidas.

Madrid 23 a las 20'00.

(TELEGRAMA URGENTE)

Ofrecimiento aceptado

Los funcionarios del Cuerpo de Correos han aceptado el ofrecimiento que les ha dirigido el Ateneo de Madrid para celebrar una reunión en aquel centro.

Numerosos Jefes y Oficiales del Cuerpo disuelto se han reunido en el Ateneo, siendo la reunión de duración brevísima.

En la reunión se acordó por unanimidad no volver al trabajo, pidiendo al Gobierno que restablezca el Cuerpo de Correos en las condiciones que se hallaba constituído antes de la huelga.

Madrid 23 a las 23.

El Gobierno mantiene su actitud

El señor Sánchez Guerra contestando a los acuerdos de los funcionarios de Correos, ha declarado que el Gobierno mantiene en todas sus partes los decretos y disposiciones publicadas en la «Gaceta» hasta hoy.

PRENSA ASOCIADA.

Parte facilitado por la Delegación del Gobierno

Madrid 22 a las 16'45.

Telegrama circular

Sírvase V. S. ordenar la inmediata publicación en el Boletín Oficial de la siguiente orden:

En cumplimiento de lo que dispone el artículo 2.º del R. D. de 8 de agosto de 1922 publicado en la «Gaceta» del día 18 S. M. el Rey se ha servido disponer que los individuos aprobados en la última convocatoria del Cuerpo de Correos se presenten, los que tuvieren su residencia en Madrid ante el Director General de Correos y Telégrafos y los que la tuvieran en las restantes provincias a los Gobernadores civiles el día en que esta R. O. tenga publicidad en el lugar de su residencia o al siguiente para ser inmediatamente destinados a ocupar las plazas que se les señalen en el servicio de Correos.

Se entenderá que pierde todo derecho los que no hicieron su presentación a los Gobernadores civiles previa comprobación de identidad de la persona y de que figura en la lista de aprobados publicada en la «Gaceta».

Acreditarán documentalmente el acto de presentación hecho del cual expedirán un certificado que servirá de justificación del hecho y como justificación provisional de tomado posesión del cargo el funcionario a quien se refiere la R. O.

Lo digo a V. l. para su conocimiento e inmediato cumplimiento. Dios guarde a V. l. muchos años. Madrid 22 de agosto de 1922.—Piniés.

Otro telegrama

Ilmo. señor Director General de Correos y Telégrafos y Gobernadores civiles de todas las provincias y del Campo de Gibraltar: De todas las presentaciones se sirvan enviar relación telegráfica y por correo a este Ministerio. Les saluda.—Piniés.

Madrid 23 a la 1.

Parte de la guerra

El Alto Comisario a las 20'30 comunica lo siguiente: En territorios de Ceuta y Tetuán sin novedad.

En Larache ayer se ha visto pasar por la fracción de Gedarken en dirección a Sumata varios grupos con acémilas procedentes de Yebel Buhansen en actitud pacífica que regresan a sus cabilas.

En territorio de Melilla en la tarde de ayer fueron hostilizadas sin consecuencias por fuegos de fusil las posiciones de Tufta y Timayast Bajo sin consecuencias.

Las posiciones de Fontanez y Kadía dispersaron grupos enemigos situados en Aixdir, Asus y Achamel respectivamente con el fuego de batería de distintas posiciones.

Una partida de ladrones ha pretendido robar ganado perteneciente a un vecino de Beni Bayani, hecho que fué impedido por la policía de la 5.ª Mía que hizo al enemigo un muerto y un herido logrando recuperar todo el ganado.

ULTIMA HORA

Cerramos la edición, sin haber recibido las conferencias que anoche y esta madrugada ha cursado nuestro Corresponsal en Madrid.

Imp. de M. Sintet Rotger.—Mahón